

Tulln, am 16.11.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern!

Analog zu den Schulen sind auch die Musikschulen von den bereits verlautbarten Maßnahmen der Bundesregierung betroffen. Beginnend ab Di 17. November bis inkl. 6. Dezember 2020 wird der gesamte Musikschulbetrieb auf „Distance Learning“ umgestellt.

Ihre Lehrkräfte informieren Sie über die genauen Details und Möglichkeiten, um weiterhin musikalisch in Kontakt zu bleiben.

Um Aktuelles und News der Musikschule Tulln erfahren zu können, laden wir Sie herzlich ein, regelmäßig unsere Homepage [www.musikschule-tulln.at](http://www.musikschule-tulln.at) bzw. unsere Facebookseite zu besuchen.

Gemeinsam wollen wir mit Hilfe der Musik die schwierigen Zeiten durchstehen und sind zuversichtlich, dass wir Ihre Kinder in drei Wochen wieder persönlich in der Musikschule begrüßen dürfen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Nutzen Sie die Zeit zuhause und musizieren Sie mit ihren Kindern. Für Fragen stehen wir wie gewohnt gerne zur Verfügung!

Bleiben Sie gesund!

Alles Gute, mit den besten Wünschen



Dir. Karl Hemmelmayer

Leiter der Musikschule Tulln